

Mer. 3-VIII-74

C. 159
1977

9 Y 10 DE JULIO:

Juventud Renueva su Compromiso con Chile

- Presidente Pinochet hará uso de la palabra durante el acto masivo, en la noche del 9 de julio, en el Cerro Chacarillas
- Conmemoración de Batalla de la Concepción

Con un acto masivo, en el que la juventud renovará su compromiso con Chile, y una vigilia nocturna en el cerro Chacarillas, el Frente Juvenil de Unidad Nacional conmemorará el 9 de julio la gesta histórica de los 11 héroes de la Batalla de La Concepción.

Así lo informaron ayer Ignacio Astete, coordinador nacional del Frente, y Cristián Larroulet, secretario ejecutivo.

La ceremonia, que tendrá carácter multitudinario, se realizará, como en ocasiones anteriores, en el cerro Chacarillas, ubicado en la ladera oriente del cerro San Cristóbal.

En la oportunidad, hará uso de la palabra el Presidente Pinochet, y Astete, a nombre de la juventud.

Posteriormente, y bajo el lema de "La Patria que ellos soñaron es nuestra obra", 77 representantes de la juventud actual rendirán un homenaje a la memoria de los 77 jóvenes que, al mando del teniente Luis Cruz Martínez, defendieron con sus vidas el pueblo de

La Concepción, durante la Guerra del Pacífico.

Entre estos, han comprometido su asistencia el presidente de la Secretaría de la Juventud, Francisco Bertolucci; el presidente de la Federación Estudiantil de la Universidad Católica, Juan Antonio Coloma; el presidente del Consejo Superior Estudiantil de la Universidad de Chile, Anibal Vial; el gerente de Canal Nacional, Manfredo Mayol; el periodista Jaime Sánchez; Antonio Vodanovic, María Angélica de Luigi; el tenista Hans Gildemeister, y los cantantes Roberto Valdés y Carlos Alegria.

En la cumbre del cerro, premunidos de antorchas, asistirán a una misa celebrada por el padre Alfredo Ruiz Tagle, y permanecerán durante toda la noche en el lugar.

ACTO OFICIAL

Por otra parte, informaron Astete y Larroulet que el viernes 9 de junio, en la mañana, el Gobierno efectuará una reunión estudiantil masiva en la plaza del Edificio Diego Portales, con el objeto de entregar el premio "Luis

Cruz Martínez" al mejor egresado de la enseñanza media.

Este acto, aclararon, está organizado por la Secretaría Nacional de la Juventud.

LABOR DEL AÑO

Durante el acto del cerro Chacarillas se conmemorará un nuevo aniversario de la formación del Frente Juvenil. Con este objeto los dirigentes recordarán las dos principales labores efectuadas por la entidad en el último año: la labor de reforestación en el complejo maderero Panguipulli y la colaboración con los hogares de menores.

En enero pasado, más de mil dirigentes estudiantiles se reunieron en el mayor campamento de este tipo efectuado durante el actual Gobierno, para efectuar trabajos de reforestación en Panguipulli, intentando dar una efectiva protección a los recursos naturales del país.

En cuanto al recurso humano, concluyó Astete, está en pleno desarrollo la campaña de ayuda integral a los hogares de menores, en colaboración con el Gobierno.